



# 800 Runde

„Eine Herausforderung an Kondition und Konzentration!“

Dieses ist ein „Reverse“ Wettkampf, es wird nicht die maximale Schusszahl vorgegeben, sondern das zu erreichende Ergebnis. 800 Ringe (oder mehr; theoretische Höchstwert sind 809) sind mit so wenig Schüssen wie möglich zu erreichen.

Vom Schützen wird Kondition abverlangt, da der Umfang größer ist als ein normales Wettkampfprogramm, aber auch Konzentration da gerade zum Ende hin der Focus auf dem sauberen Schießen liegen muss und nicht auf dem Ergebnis mitzählen und Hochrechnen wie viele Schüsse man noch benötigt. Kurzum, „eine ganz besondere Herausforderung an Kondition und Konzentration!“

## Ausschreibung und Teilnahmebedingungen

- Ort: keiner (zulässiger Schießstand gem. nationalem Waffenrecht)
- Termin: 06.07. – 12.07.2020 bis 19:00 Uhr CET
- Disziplin: Luftpistole 10m (Scheibe, e-Anlage oder beliebiges Trainingssystem)
- Wettkampftart: Fernwettkampf
- Probeschüsse: beliebig
- Wertungsschüsse: beliebig, es muss die Ringzahl von 800 Ringen erreicht werden \*
- Wertung: offene Klasse (alle Jahrgänge, weiblich und männlich)
- Teilnahmevoraussetzung: Bestätigte Teilnehmer Registrierung
- Startgeld: wird nicht erhoben
- Anmeldeschluss: keiner, Teilnehmer muss sich zuvor registriert haben
- Ergebnismeldung: Meldeformular auf [www.pistolentraining.de](http://www.pistolentraining.de), Rubrik „Ergebnisse“  
Gemeldet wird die maximale Anzahl der benötigten Schüsse sowie die Ergebnisse der Zehnerserien
- Meldeschluss: 12.07.2020 bis 19:00 Uhr CET

*\* Papier Zielscheiben Schützen achten bitte auf eine fortlaufende und durchgängige Nummerierung von Probe- und Wertungsscheiben.*

Mit der Registrierung verpflichtet sich der Schütze zur Einhaltung der rechtlichen Vorschriften über den Besitz, Transport und das Führen von Schusswaffen und Munition.

Mit der Anmeldung akzeptiert der Schütze die Wettkampfregeln gemäß Ausschreibung und gegebenenfalls erforderliche Änderungen, sowie die Veröffentlichung der notwendigen Daten in den Ergebnislisten und -bilder im Internet und in den Printmedien.

Mit freundlichen Grüßen und "Gut Schuss"

Axel Pralle  
Initiator + Pistolen Trainer NSSV Talent Stützpunkt Essel  
(Niedersächsischer Sportschützenverband)  
Asterweg 12  
29690 Schwarmstedt  
E-Mail: [info@pistolentraining.de](mailto:info@pistolentraining.de)



# 800 challenge

**"A challenge in terms of stamina and concentration!"**

This is a "reverse" competition, it is not the maximum number of shots that is specified, but the result to be achieved. 800 rings (or more; theoretical maximum is 809) can be reached with as few shots as possible.

Condition is required from the shooter, since the scope is larger than a normal competition program, but also concentration, because right at the end the focus must be on clean shooting and not counting on the result and calculating how many shots are still needed. In short, "a very special challenge in terms of stamina and concentration!"

## **Announcement and conditions of participation**

Location: none (permitted shooting range according to national gun law)

Date: 06.07. – 12.07.2020 until 7:00 p.m. CET

Discipline: Air pistol 10m (target, e-system or any training system)

Type of competition: long-distance competition

Trial shots: any

Scoring shots: any, the number of rings of 800 rings must be reached \*

Rating: open class (all age groups, female and male)

Prerequisite for participation: Confirmed participant registration

Entry fee: will not be charged

Registration deadline: none, participants must have registered beforehand

Results report: Registration form on [www.pistolentraining.de](http://www.pistolentraining.de), section "Results"  
The maximum number of shots required is reported  
as well as the results of the tens series

Registration deadline: 12.07.2020 until 7:00 p.m. CET

*\* Paper target shooters please pay attention to a continuous and consecutive numbering of test and rating targets.*

By registering, the shooter undertakes to comply with the legal regulations on the possession, transport and use of firearms and ammunition.

By registering, the shooter accepts the competition rules in accordance with the advertisement and any necessary changes, the publication of the necessary data in the result lists and images on the Internet and in the print media.

Yours sincerely and "good shot"

Axel Pralle

Initiator + pistol trainer NSSV Talent base Essel

(Lower Saxony Sports Shooters Association)

Asternweg 12

D - 29690 Schwarmstedt

Email: [info@pistolentraining.de](mailto:info@pistolentraining.de)

ProfiDot - Einzelbahn (1)

Verein: SV Essel  
Name: Pralle, Axel  
Disziplin: Luftpistole 100 - 7 Meter Entfernung

Wertung beenden 00:52:28

Serien:		Schüsse:	
Probe	84	81	10,0
Wertung S1	85	82	9,0
Wertung S2	92	83	10,0
Wertung S3	89	84	9,0
Wertung S4	93	85	9,0
Wertung S5	92	86	9,0
Wertung S6	91	87	6,0
Wertung S7	91	88	9,0
Wertung S8	90	89	10,0
Wertung S9	81	90	
Wertung S10			

Gesamt: 804,0 Ansicht Druck

The target diagram shows a circular target with concentric rings labeled 6, 7, 8, and 9. Shot 89 is a red bullseye in the center (9). Shot 88 is a white bullseye in the 8 ring. Shot 86 is a white bullseye in the 8 ring. Shot 87 is a white bullseye in the 6 ring. Other shots are not visible on the target.

Windows taskbar: 19:43 14.06.2020